

<平成27年卒業生の卒業文集より>

早乙女塾で学んだこと

(R. S.)

私は中1の冬期講習から早乙女塾に入りました。塾長も塾ママも、今まで私が苦手にしてきたところを見つけてくれ、一から丁寧に教えてくれました。授業は眠くなってしまふこともあったけれど、どなられると思うと、自然に眠気も冷めていくことも多々ありました。

私が早乙女塾に入って学んだことは、たくさんあります。その中でも特に注意されていたのは、「音を立ててはいけない。」ということです。だから、塾では、缶ケース、筆箱のキーホルダーはもちろん禁止されていました。はじめのうちは、それくらいいいんじゃないのか、と思っていました。でも、よく考えれば、自分にとっては何気ない音かもしれないけど、他人からしてみれば、不快な音だと思ふようになってきました。塾長も、「人の発する音は、基本的にはノイズである。」とよく言っていました。私は、塾長に注意されるようになってから、前よりも周りを考えられるようになった気がします。このことは、これからも気を付けていきたいと思ふます。

学んだことはもう一つあります。それは、やり残しをなくすことです。毎週テストの直しや、テキストの中の問題、その他いろんな宿題が出ました。最初のうちは忘れることがよくありましたが、だんだんと直っていき、宿題忘れをしなくなるようになりました。このことが直ってくると、何かやり残しがあると気持ちが悪い気がして、最後まで忘れずにできるようになりました。そうすると、不思議と日常の生活もキビキビするようになりました。

早乙女塾にいた2年と3カ月、本当に忘れられない時間になりました。お話が好きな塾長、優しいけど時々厳しい塾ママのおかげでここまで来ることができました。感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。



三年間

(S. U.)

三年間、迷惑をかけたけど、いろいろ楽しいことがありました。初めは三人で、とても教室がガラーンとした。全員が内牧小だったから、気まずいということはなく、普通に授業を受けることができた。途中から少し入ってきて、少しにぎやかになった。学校の授業では教わらないいろんな豆知識も知ることができた。

二年生。また一人入ってきた。私は、三年間の中で学問も運動も一番良い時で、授業がよく分かったから、とても楽しく受けることができた。みんなとも、学校のことや、テレビのことをいろいろ話したり、中間テストや期末テストが終わった息抜きに盛り上がる「たほいや」(広辞苑に載っている難しい言葉の意味をみんなで当てるゲーム)も、一年のころより人数が増えたから、楽しくなった。

三年生。二年の頃が自分にとっては一番良過ぎて、大変だった。そんな年だった三年は一気に三人も入ってきて、大変ではあったものの、しげきも受け楽しかった。塾ではテストの量が増えたり、苦手な作文を最後まで時間内に書けずに残されたりといろいろあったけど、みんなの解答を読んだり聞いたりしていると面白かった。

最近の思い出だと、「クリスマスパーティー」が一番印象に残っている。歌を歌ったり、ケーキとか食べたりして、受験生だということを忘れてしまうくらい、楽しかった。

いろいろ振り返ると、結構思い出があることに驚いた。怒られたり、笑ったり、騒いだりして過ごした時間は、意外と充実していたのかもしれない。もう行かなくなると思ふと、少し違和感があるが、早乙女塾で学んだことをどこかで生かしていければいいなと思ふ。

三年間という短い間でしたが、本当にありがとうございました。



早乙女塾での日々

(M. Y.)

早乙女塾では、多くを学びました。勉強することの楽しさはもちろんのこと、礼儀など、人として基本のことを学ぶことができました。

私は、塾は勉強するだけのためにあるのだと思ふていました。確かに他の塾は、本当にそうなのかもしれない。しかし、早乙女塾は私の想像とは違い、ほかの塾にはないクリスマス会や誕生日を祝う歌、補習の時に皆でトランプをするなど、楽しいことが沢山ありました。

勉強でも、私は、塾に通うようになるまでなかなか成績が伸びず、基本も分からないような状態でした。しかし、塾で勉強するようになってから、学校のテストでは、380点(5科目の合計点のこと)には及びませんでしたが、それに近い点数を獲得し、英語は70点を超えることができました。北辰テストでは、冬期講習で学んだことが大きく影響し、私の目標偏差値に到達することができました。最後の総仕上げの入試テストでは、五文英作文が、初めて見るタイプのものでしたが、今までに学んだことを最大限に生かすことで、満点は無理でも6点(満点は8点)は取れたのではないかと思ふるような英文を書くことができました。

塾に入ってから、偏差値が、一番低かった時より10以上あげることができ、勉強することの楽しさを知り、毎日充実した日々を送ることができました。今日、私たちは、早乙女塾の卒業生になります。私はこの塾が大好きなので、この塾で学んだことを忘れぬよう精一杯がんばっていきたく思ふます。



さおとめもりある

(S. M.)

私は、約1年間早乙女塾に入塾していました。ゆかいな仲間と囲まれて、すくすくと成長しました。私は塾に入りたての時は、学校の定期テストの順位は200位くらいで、勉強が大嫌いでした。でも、塾の先生方の話をよく聞いて授業を受けたら、総合で50位くらいまで上がりました。勉強はこんな感じでグリーンと上がりましたが、それだけではありません。人としてのマナーも教わりました。例えば、むやみに大きな音を立てないことだとか、厳しく教えていただきました。

授業はもちろん楽しかったですが、休み時間にみんなと話すのがとても楽しかったです。女子は全員が全員、同じクラスじゃないので、塾でしかたくさん話せませんでした。

だから、ササリナのサンドウィッチとか、ミサポンの変なところとか、ジニーの天才(笑)ぶりとかが特に楽しかったです。おかげで、志望校に受かります。たぶん。みんなありがとうございます。

私は、早乙女塾で勉強できて、本当に良かったです。ありがとうございました。



さおとめもりある

(R. M.)

塾に入ってから毎日忙しくなって大変だったけど楽しかったです。授業中もクリスマス会も日曜の補習中にやったトランプも全部私の中ではいい思い出になりました。

私は夏期講習から塾に入ったので、ほかのみんなより勉強に後れを取っていて、途中で嫌になったこともあったけど、今は、みんなと一緒に頑張っただけよかったと思ふています。

受験も終わり、これからは自分の力で勉強をしていかなければなりません、その時は、先生たちに教えてもらったことを活かして頑張っていこうと思ふます。授業中に笑いが絶えなかったことや、補習中のトランプは楽しかったですが、社会の授業で教わった風車とオーストラリアの絵のことは忘れません!半年という本当に短い期間でしたが、早乙女塾で学ぶことができて良かったです!このことは一生忘れません!ありがとうございました!楽しかったです!



さおとめもりある

(M. A.)

私は、約3カ月早乙女塾に入塾していました。塾のメンバーは皆仲が良く、毎日楽しかったです。先生の話はとても興味深い話ばかりで、とてもためになりました。この塾で教わったおかげで、某私立高校に合格することができました。学校の定期テストでは、早乙女塾に入る前と入った後では、順位や成績が大幅に上がりました。

早乙女塾ではいろいろ厳しいルールもありました。例えば、缶ケースは音がうるさいので禁止だったり、遅刻をしたときには、必要な荷物だけ持って教室に入らなければならなかったり、宿題を忘れたときには廊下で終わらせなければならなかったりと、とても大変でした。ですがこの塾に入って本当に良かったと、思いました。早乙女塾で過ごした日々は忘れられない思い出です。一緒に勉強してきた仲間は、これからも仲良くしていきたいと思ふます。本当にありがとうございました。



早乙女塾で学んで

(Y. H.)

この塾でさまざまなことを勉強させていただきありがとうございました。社会などでは、「ナマスコ」や「むつりしたこかん」などとてもおもしろく、わかりやすく覚えやすい教え方もあり、とても楽しかったです。また、勉強以外でも国の国旗のことや様々な知識を与えてくれました。

英語では、後半は長文読解問題に取り組みました。長文問題は特に苦手、北辰テストなどでは全然解けませんでした。だけど、塾で練習したらだんだん解けるようになりました。それから、関係代名詞。最初は名前を聞いてだけで嫌になっていましたが、頑張っているうちにいろんな問題が解けるようになって、今ではすっかり自信ができました。数学では、図形の問題などをワークやプリントをくりかえしこなすことでずいぶん力が付きました。本番でも一応解けました。(中略)

とてもわかる授業やテスト明けの「たほいや」などの楽しいゲームをしていただきとてもおもしろかったです。三年間、短かったけど、ありがとうございました。



早乙女塾の思い出

(H. H.)

早乙女塾にはいろいろな思い出があります。小学生の時の思い出は、塾長にいっぱい怒られたことです。私がちゃんとできなくて、自分に悔しくて泣いてしまうときもありました。その後ちゃんと反省しましたが同じことを何度もやり直しさせられて、本当に悔しかったです。

中学生になって、友達がどんどん入ってきて、周りの雰囲気がとても明るくなりました。塾の休み時間には友達とよく話をしました。とても楽しい時間でした。学校のテストが終わると、「たほいや」をしました。私は3着までに入って、何かしら景品をもらっていました。いろいろなゲームをやりました。それは塾長の考えたものばかりでした。面白かったです。

早乙女塾ではたくさんの思い出をつくることができました。本当に早乙女塾は最高でした。先生方、長い間本当にありがとうございました。